



Unión Profesional, presente en Marsella

Declaración

La institución española suscribe lo acordado en el Encuentro Mediterráneo de Profesionales Liberales

Del II Encuentro Mediterráneo de Profesionales Liberales, organizado por la Unión Mundial de Profesionales Liberales (UMPL) y que ha tenido lugar recientemente en Francia, ha

nacido la Declaración de Marsella. Este documento destaca el papel de las profesiones liberales en el contexto de cambio actual y hace un llamamiento a la justicia, la paz y la seguridad internacional.

Tal y como pone de manifiesto esta Declaración, el acceso universal a los servicios profesionales favorece el ejercicio de los derechos y el bienestar de los ciudadanos, lo que contribuye a la

erradicación de la pobreza y a la consolidación de la paz. Si los profesionales liberales, organizados como sociedad civil, forman parte de una estructura social participativa y sólida, será más fácil garantizar un escenario internacional sin conflictos.

La Declaración de Marsella se produce en un marco en el que el mundo árabe, y en especial su población más joven, está protagonizando una revolución de-

mocrática sin precedentes en pro de los derechos humanos y las libertades ciudadanas.

Representantes de las organizaciones profesionales procedentes de todo el mundo, incluidas las profesiones colegiadas españolas que se reúnen en la Unión Profesional, han firmado este acuerdo para fomentar la cooperación internacional y la creación una red mundial de profesionales. ♦



Carlos Carnicer, presidente de Unión Profesional. NGC